



Comunicado de prensa 143

Convenio de movilidad permite a estudiante de filosofía UPTC realizar actividad académica en una de las mejores universidades del mundo

Gracias al convenio establecido entre la Facultad de Filosofía y Letras de la Sapienza Università di Roma (Italia) y la Escuela de Filosofía de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, el estudiante de la Escuela de Filosofía de la UPTC, Johan Sebastián Pinilla, se encuentra realizando una estancia de investigación por movilidad estudiantil en la ciudad de Roma. Dicho proceso fue acordado durante la dirección del Prof. Dr. Oscar Pulido y firmado bajo la dirección actual del Prof. Dr. Esaú Páez.

Este convenio fue establecido por intermedio del Grupo de investigación GIFSE y el Grupo de Investigación Kairós en cabeza del Prof. Dr. Hernán Martínez. Los responsables del convenio son el Prof. Dr. Alfredo Rocha de la Torre, por la UPTC y el Prof. Dr. Stefano Bancalari de la Sapienza Università di Roma. La Sapienza ha sido clasificada como una de las mejores universidades italianas por el prestigioso ranking Shanghai 2018, por lo que es una de las universidades más importantes de mundo.

Tunja, 19 noviembre de 2018

